
COMPTE RENDU DU CTL DU 18/11/2019

Solidaires Finances Publiques Aveyron a commencé ce CTL en rappelant au Président les
trois mois de boycott des réunions institutionnelles depuis l’annonce en juin dernier de « la
géographie  revisitée »  touchant  les  services  Aveyronnais.  En réponse  à  notre  déclaration
liminaire, M.DEFAYS nous a déclaré qu’il ne partageait pas notre constat. Il a réaffirmé le
choix d’une politique d’économie budgétaire sans retour en arrière possible volonté affichée
par notre Ministre. Néanmoins, il nous rejoint concernant le public ayant des difficultés à
s’approprier l’outil internet lors des démarches administratives et enchaîne sur la nécessité
absolue d’une nouvelle organisation de notre réseau de proximité en mettant  en avant les
points de contact. Quant aux suppressions d’emplois, réjouissons-nous elles ne seront qu’au
nombre  de  5  pour  2020 !  Il  poursuit  en  interprétant  les  résultats  de  notre  votation  qui
traduiraient au minimum une inquiétude de la part des agents. Quid M.DEFAYS des actions
menées depuis plus de 5 mois par les personnels de l’Aveyron rejoint par un nombreux public
désapprouvant  cette  énième  réforme  désastreuse  pour  le  devenir  des  agents  et  celui  des
usagers.

Nous avons ensuite abordé les points à l’ordre du jour.

1°) Bilan de la mise en œuvre du télétravail à la DDFIP de l’Aveyron :
Un premier  bilan  qui  se  veut  plutôt  positif  et  rassurant,  sept  candidats  ont  reçu  un avis
favorable pour une journée de télétravail et trois demandes n’ont pas abouti. Pour 2020, 8
demandes dont 2 renouvellements sont déjà actés, les agents ont jusqu’au 22/11/2019 pour
candidater, n’hésitez pas le plafond de 10 % qui n’existe plus n’est pas encore atteint !

2°) Cette année la direction propose deux ponts naturels : soit  le vendredi 22/05 et le
lundi 13/07 : Solidaires et la CGT se sont abstenus et FO a voté Pour.

3°) Modification des horaires d’ouverture de la Paierie Départementale : Les personnels
ont souhaité avancer l’ouverture à 13 h et la fermeture à 16 h. Abstention des OS.

4°) Horaires et durée de travail de la trésorerie de Rance et Rougiers : passage au régime
des 5 jours au lieu de 4,5 jours au 01/01/2020. Abstention de Solidaires, FO et CGT Pour.

5°) – Transfert du recouvrement de l’impôt des trésoreries de Baraqueville et Sévérac
d’Aveyron au SIP de Rodez et SIP de Millau à compter du 01/01/2020 : considérant que
la  charge  de  travail  se  trouverait  allégée  par  la  suppression  de  80 %  de  la  TH
concomitamment  avec  la  mise  en  place  du  PAS,  la  direction  minimise  l’impact  de  ces
transferts !
– Fusion de services des Impôts des Entreprises (SIE) à compter du 01/01/2020 : le SIE
d’Espalion est absorbé par le SIE de Rodez. À ce jour 3 postes sont pourvus par des titulaires.
–  Transfert de la gestion comptable et financière du Centre Hospitalier de St-Affrique
vers le poste comptable spécialisé de Millau au 01/09/2020 : Il est prévu en cible 2022



deux postes comptables spécialisés dans la gestion hospitalière : Rodez et Millau afin de tenir
compte de l’organisation des GHT (Groupe Hospitalier Territorial)  sur le département  de
l’Aveyron.
Sur  l’ensemble  de ces  3 points,  Solidaires  Finances Publiques Aveyron a  dénoncé une
nouvelle fois le regroupement de structures qui dégrade la qualité du service public et les
conditions de travail des agents ! Les organisations syndicales ont voté Contre. 

6°) Point sur le projet de Nouveau Réseau de Proximité (NRP) : 
M.DEFAYS  a  communiqué  la  dernière  mouture  de  la  géographie  revisitée  actée  par  la
Centrale, mettant en lumière ses avancées qu’il a conquises de haute lutte. Pour le compte,
notre Directeur « a mouillé le maillot » ! 
Le projet initial est à la marge modifié en entérinant « les antennes » du SIE de Rodez sur
Villefranche,  de  « l’antenne »  du  SDIF  de  Millau  sur  Rodez,  de  « l’antenne »  Gestion
Comptable de Decazeville à Montbazens (SIAP), 3 SIP sur Rodez, Millau et Villefranche
avec des « antennes » sur Espalion, Decazeville et St-Affrique pour la mission d’accueil et de
gestion en travail à distance. De plus, il nous confirme l’implantation de 14 conseillers aux
collectivités au lieu de 13 pour 19 EPCI.
En relation avec nos propos liminaires,  il  nous annonce le projet  de 23 MFS dans notre
département  dont  14  labellisées.  Il  se  félicite  d’avoir  proposé  à  la  DG,  une  énième
expérimentation en 2020, concernant la Maison France Services de Naucelle composée de
deux animateurs très motivés pour répondre à l’ensemble du questionnement des usagers.
Questions  allant  des  prestations  familiales  à  la  recherche  d’emploi  en  passant  par  les
Impôts… bon courage à eux !

7°) Questions diverses : 
 - M.DEFAYS a demandé à la Centrale le gel du poste encadrant de la trésorerie de Réquista
classé de C4 en C3, afin de permettre au responsable de finir sa mission dans les meilleures
conditions avant fermeture définitive !
 - Passage à compte du 01/01/2020, en comptabilité privée pour les offices HLM. 

Séance levée à 12h40.


